

En materia de seguridad, la capital es ejemplo de cómo mejorarla: Delgado

En el sexenio pasado se echó al traste lo logrado y Sheinbaum lo ha recuperado, dice

BERTHA TERESA RAMÍREZ

“La Ciudad de México es un ejemplo de cómo mejorar las cosas, aseveró el líder nacional de Morena, Mario Delgado, al ser interrogado sobre el tema de la seguridad.

El dirigente pidió recordar “cómo la ciudad había venido mejorando de manera consistente en el tema de la seguridad en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador y Marcelo Ebrard, pero en la gestión de (Miguel Ángel) Mancera se echa al traste todo lo que se había avanzado, y ahora, con la doctora Claudia Sheinbaum ha habido toda una recuperación, y que respiramos otra vez la tranquilidad a la que nos habíamos acostumbrado y nos dolía mucho perderla”.

Respecto del escenario político rumbo al 2024, y el hecho de que Marcelo Ebrard haya tenido un acto el fin de semana, el dirigente morenista calificó de “bueno” que dentro de los márgenes que permite la ley se den a conocer. Yo siempre he insistido en que la gente los va a conocer por los resultados en el encargo que tengan actualmente y por la lealtad al proyecto de transformación.

Para el líder nacional de ese instituto político, “todo lo que sirva para darse a conocer es bueno porque la gente va a decidir; ya no hay *tapadismo*, ya no hay tapado y la gente va a decidir por medio de una encuesta, y es importante que la gente conozca todos los perfiles”.

Refirió que “hoy (ayer) en la mañana decía el Presidente de la República que ve con muchas posibilidades a Marcelo Ebrard, a la doctora Claudia Sheinbaum y a Adán Augusto López; que no tiene ningún problema con Ricardo Monreal y, por supuesto, el compañero (Gerardo Fernández) Noroña está en su derecho de participar”.

